

Todesanzeige/Danksagung

Getragen von sanfter Hand  
Auf dem Weg ins andere Land  
Loslassen das traute Band.  
Du bist – Du warst – Du wirst sein –  
Im Hier – im Dort – Daheim

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater.

# Hans Pfäffli-Rothenbühler

8. Mai 1928 bis 27. März 2017

Nach einem reich erfüllten Leben ist er am 27. März in den frühen Morgenstunden nach einer akuten Erkrankung von den Leiden des Alters erlöst worden. Dankbar erinnern wir uns an seinen Schalk und Humor in guten wie in schlechten Zeiten.

Wir bedanken uns bei allen, die dem Verstorbenen im Leben Zuwendung und Freundschaft geschenkt haben. Insbesondere danken wir auch dem Team der Alterszentrum Sumiswald AG und Dr. med. M. Colombo für die fürsorgliche Betreuung in den letzten Jahren.

Traueradresse:  
Bernhard Pfäffli-Hauert  
Stelzenweg 5  
3432 Lützelflüh

Senta Pfäffli-Rothenbühler  
Renate und Peter Schenk-Pfäffli  
Hans und Fränzi Pfäffli-Haas  
Bernhard und Ruth Pfäffli-Hauert  
Grosskinder und Urgrosskinder

Lützelflüh, im April 2017